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Senhores Vereadores, 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e deliberação 
do Plenário, que seja encaminhado expediente ao CHEFE DO PODER EXECUTIVO 
ESTADUAL, ao CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, ao SECRETÁRIO 
ESTADUAL DE SAÚDE e ao SECRETÁRIO MUNCICIPAL DE SAÚDE, para que 
verifiquem a viabilidade de se implantar também centros especializados em oncologia que 
compreenda mastologia, uma vez que são áreas do conhecimento biomédico muito necessários 
nessa região e cujos serviços são financeiramente elevados à população, conforme solicita a 
cidadã Fátima Rodrigues. 

maio de 2022. 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT, em 30 de 
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Estado de Mato Grosso 
Câmara Municipal de Barra do Garças 

Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva 

JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

REDAÇÃO 

Apesar de áreas de conhecimento distintas, a oncologia e a mastologia são 
áreas paralelas uma vez que é de notório saber os casos de câncer de mama e até campanhas 
nacionais preventivas de saúde a este respeito. Por vezes, compreendemos que caso não seja 
possível que ambas estejam coexistindo em um mesmo instituto de saúde, haja visto que 
oncologia é uma área mais ampla, no entanto, que seja pensada a possibilidade de constar a 
especialidade mastologia como uma subárea. 

Justificamos porque não temos (1) número significativamente de 
profissionais médicos nessa área em Barra do Garças e (2) tais tratamentos costumam ser 
duradouros e caros. Assim, havendo a possibilidade de sermos atendido, poderemos aliviar as 
condições de atendimento em grandes centros circunvizinhos com trajetos de pacientes e 
melhor atender os cidadãos barra-garcenses. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT, em 30 de 
maio de 2022. 

PEDRO FERRE~~J; 'Fíi,f{6• ~ (Pedro Filho) 
Vereador - PSD 

Presidente da Câmara Municipal de Barra do Garças 
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24/05/2022 15:51 Vereadores conseguem mais R$ 1,5 milhão para reforma do Pronto Socorro Municipal - Câmara Municipal de Barra do Ga ... 

No final do último mês (abril), foi aprovado, por unanimidade de votos entre os vereados da 
Câmara Municipal de Barra do Garças, 

o Projeto de Lei nº 045/2022, que 
autoriza o Poder Executivo Municipal a 
firmar o convênio de cooperação 
técnica com o UNIVAR para ações que 
auxiliem na implementação do Curso 

de Graduação em Medicina no 
município. 

O PL, em questão, tem o objetivo de 

viabilizar ações conjuntas para a 
realização de melhorias na 

infraestrutura física e de gestão não 
somente do Pronto Socorro Municipal, 
mas também de outros espaços de 

fornecimento de atendimento à saúde 

pública de Barra do Garças, como a Unidade de Pronto Atendimento (UPA) e as Unidades 

Básicas de Saúde (UPA's) do município. 

Além dos vereadores e do prefeito municipal, o Reitor do Centro Universitário do Vale do 
Araguaia, Marcelo Soler, também esteve presente durante a reunião com as demais autoridades 

políticas, realizada nesta última semana na cidade de Cuiabá, e comemorou essa grande 
conquista ao lado dos atuais representantes do município. 

Recentemente, o UNIVAR conseguiu uma decisão judicial para protocolar o requerimento de 
abertura do Curso de Medicina em Barra do Garças. Portanto, para a implantação do Curso de 
Graduação, o Centro Universitário e o município precisam oferecer condições necessárias, que 

devem ser avaliadas pelo Ministério da Educação (MEC). 

Com essa parceria firmada com o Poder Público Municipal, além da conquista de mais recursos 

destinados para o setor municipal de saúde, a abertura do Curso de Graduação em Medicina em 
solo barra-garcense pode estar cada vez mais próxima e faz parte de um projeto que beneficiará, 
significativamente, diversos setores de toda a região do Vale do Araguaia. 

"Barra do Garças hoje já é polo de educação. São várias instituições de Ensino Superior. Nós 
temos também cursos à distância e, agora com o Curso de Medicina, consolida esse polo que 

Barra do Garças tem sido para toda a região do Araguaia", destacou o vereador e professor Pedro 
Filho. 

httos://www.barradoaarcas.mt. lea. br/institucional/noticias/vereadores-de-barra-do-ga rcas-conseguem-mais-r-1-5-milhoes-para-reforma-do-pronto. . . 212 
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Vereadores autorizam parceria entre 
Prefeitura e UNIVAR para implantação 
do Curso de Medicina 

por Deógenes Nogueira - publicado 26/04/2022 16h58, última modificação 26/04/2022 16h58 

A aprovação do PL irá contribuir para a melhoria dos serviços públicos do município e beneficiará 
os setores produtivos municipais 

Ascom/CMBG 

Na noite desta segunda-feira (25), foi realizada a última 

Sessão Legislativa do mês de abril da Câmara Municipal de 
Barra do Garças, que contou com transmissão ao vivo, 

diretamente do Plenário da Câmara Municipal, além de 
diversas apresentações, deliberações e aprovações 
referentes a importantes projetos em prol do município barra-garcense. 

Em entrevista para a TV Câmara, o vereador Jairo Gehm (PRTB) comentou sobre a prestação de 
serviços mais recentemente realizados pela empresa responsável pela limpeza urbana no 

município de Barra do Garças. 

"Não estou aqui dizendo que eles não estejam trabalhando. Estão trabalhando até demais, só que 
o efetivo da empresa ele é muito aquém do que é necessário para a limpeza da nossa cidade. 

Eles deveriam ser notificados para que eles contratem mais mão de obra, porque da forma que 
está, os bairros estão ficando desassistidos. Da forma que está, eles não vão conseguir limpar a 
cidade de maneira adequada", destacou o parlamentar. 

Durante a ocasião, o vereador Dr. Neto (PSB) aproveitou para parabenizar à Prefeitura Municipal 
de Barra do Garças pela realização da Virada Cultural, que aconteceu nesta última semana, na 
Arena do Porto do Baé. 

O evento contou com um público de, aproximadamente, 30 mil pessoas prestigiando as diversas 
atrações regionais e nacionais apresentadas durante os cinco dias de programações e contribuiu 

fortemente para a valorização da cultura regional e para movimentação dos setores turísticos e 
econômicos municipais. 

"Nós vimos aí os postos de gasolina lotados, hotéis com uma grande ocupação, restaurantes. 
Movimentou muito a nossa cidade. Deixou recursos aqui e isso é importante para economia local, 

setor que foi muito afetado pela pandemia. Agora a gente vê esse setor respirando novamente", 
relatou o vereador Dr. Neto. 

A referida Sessão, contou com a aprovação de um importante Projeto de Lei que autoriza o Poder 

Executivo Municipal a celebração do convênio de cooperação técnica com o UNIVAR (Centro 
Universitário do Vale do Araguaia) em prol da autorização do curso de graduação em Medicina no 
município de Barra do Garças, como destacou o vereador Dr. Neto. 
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O PL nº 045/2022, tem por objetivo 
viabilizar ações conjuntas para a 
melhoria da infraestrutura física e de 
gestão dos seguintes espaços de 

fornecimento de atendimento à saúde 

do município barra-garcense: Pronto 
Socorro Municipal Milton Morbeck, 
Unidade de Pronto Atendimento (UPA) 
e Unidade Básica de Saúde (UBS) de 

maneira bilateral, para a autorização de 

implantação do Curso de Medicina. 

O vereador Dr. Neto ressaltou que 

"esse Curso de Medicina vai colocar a 
Barra [do Garças], a região do Araguaia em evidência na questão da saúde. Tenho certeza que 
vai melhorar a saúde também do nosso município, vai gerar mais empregos, vai gerar mais 

rendas no nosso município". 

A implementação do Curso de Medicina no município de Barra do Garças, irá contribui, 

significativamente, para a melhoria dos serviços públicos do município, beneficiando direta e 
indiretamente a saúde e o bem-estar da população, bem como fomentar a economia nos mais 
diversos setores produtivos, tanto municipais quanto regionais. Portanto, vale ressaltar que 

parcerias como esta são essenciais para a Administração Pública. 

O presidente da Câmara, Pedro Filho (PSD), também destacou a importância da aprovação do 

convênio de cooperação técnica entre a Prefeitura Municipal e o UNIVAR. Além do mais, o 
parlamentar destacou novamente sobre a importância da obrigatoriedade de transmissão ao vivo 
das Sessões Públicas de Licitações, recentemente aprovada no Plenário da Câmara Municipal. 

O parlamentar fez questão de frisar que, esse formato de transmissão ao vivo, é "uma forma de 
que você, que é contribuinte, que é interessado em comercializar, em vender seus produtos para a 

Câmara Municipal, possa saber como que funciona o nosso processo de transparência". 
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Vereadores conseguem mais R$ 1,5 
milhão para refonna do Pronto Socorro 
Municipal 

por Deógenes Nogueira - publicado 15/05/2022 23h35, última modificação 16/05/2022 12h22 

A destinação do recurso tem a finalidade de viabilizar a implantação do Curso de Medicina no 
município 

Ascom/CMBG 

Nesta última quarta-feira (11 ), os vereadores da Câmara 

Municipal de Barra do Garças estiveram na capital do 
estado mato-grossense, Cuiabá, em busca de recursos 

para o município. Estavam presentes os vereadores Pedro 
Filho (PSD), Jairo Gehm (PRTB), Jairo Marques 
(Republicanos), Ronair Nunes (PSDB), Dr. Florizan (PROS), Dr. Neto (PSB), Guinha (PSD), José 

Maria (DEM), Paulo Bento (PL), Carpegiane Gonzaga (PSB) e Zé Gota (PSDB). 

Representando os munícipes barra-garcenses, os vereadores foram até a cidade cuiabana, 

juntamente com o prefeito municipal , Adilson Gonçalves (PSD), e se reuniram com os deputados 
estaduais Max Russi (PSB) e Nininho (PSD), além do atual gestor do estado de Mato Grosso, o 
governador Mauro Mendes (DEM), para solicitarem mais investimentos em Barra do Garças, em 

especial no setor municipal de saúde. 

Na ocasião, o governador anunciou a liberação imediata de mais recursos destinados para a 
reforma e ampliação do Hospital e Pronto Socorro Municipal Milton Pessoa Morbeck. Desta vez, 

Mauro Mendes garantiu o encaminhamento de mais R$ 1,5 milhões para o município barra
garcense, além dos R$ 6 milhões que já estavam previstos para serem investidos na referida 

unidade de saúde pública municipal. 

Após a reunião com os parlamentares e o anúncio de encaminhamento de mais recursos para o 

município, o presidente da Câmara Municipal de Barra do Garças, Pedro Filho, agradeceu a todos 

os seus colegas vereadores que puderam estar presentes na ocasião, lutando e trabalhando em 
prol de melhorias para a população de Barra do Garças. 

O vereador também fez questão de estender seus agradecimentos às demais autoridades 

políticas que têm auxiliado o município: "agradecer a todos esses homens públicos que tem o 

olhar voltado para a saúde, voltado para o estado de Mato Grosso, nesse caso especial, com 

Barra do Garças e toda a região do Araguaia". 

Tais investimentos voltados para a reforma e ampliação do hospital público, contribuirão 

fortemente para o processo de implantação do Curso de Medicina no município de Barra do 

Garças pelo Centro Universitário do Vale do Araguaia (UNIVAR). 

~u--. //. '"'"'' k~•M.-l~nôr~'>C mf lcn hr/in<:tih 1dnn"!l/nnticias/vereadores-de-barra-do-garcas-conseguem-mais•r• 1 •5•milhoes•para-reforma-do-pronto • • • 1 /2 


